

GRUPO XIV

# Askar venció al valiente Santa Bárbara 4-1

## Escobosa marcó 3 goles.-Buena actuación de Curro

Askar. (De nuestro corresponsal YO).  
 Santa Bárbara: Chule; Titi, Rafa; Juanito, Antolín; Santiago, Molesto, Pardo y Emilio.  
 Askar de Alcázar: Mayo; Onofre, Ramos, Martínez; Asensio, Puértolas, Jesús, Escobosa, Curro y Marianín.  
 Arbitro: Señor Winter; muy brio y regular, al no seguir cerca la jugada. Le ayudaron en las bandas los conocidos Carrasco y Cuevas de nuestracomarca, bien.

Askar, 4 (Escobosa, 3 y Juanito), Santa Bárbara, 1 (Molesto).

Askar está en vena y ven por su conjunción y destreza a placer y anima el juego con sus ataques. Prueba de ello son esos cuatro goles marcados esta tarde. Todos de excelente factura y bonita ejecución.

Prueba de su buen juego es la inclusión de Curro en el equipo, ha sido el complemento de lo que pudo ser goleo, que no llegó por la juventud del Santa Bárbara, que sólo su escasa ciencia en el juego con el coraje que derrota desbaratando muchas buenas jugadas al Alcázar. A los cuarenta minutos de juego, Curro pasó magistralmente un balón a Escobosa,



Escobosa, autor de tres de los cuatro goles locales

de tiro imparable, bate la meta de Chule, sin que éste pueda hacer nada por impedirlo que se aplaude por el resultado.

Mucho tiempo después de buen juego, pero sin poder marcar la meta contraria por la furia tormentosa del Santa Bárbara. Y llegó el segundo por eso de: tanto va el agua a la fuente. Cuarenta y cinco minutos. Escobosa remata magníficamente un balón a meta irremisiblemente a Chule. Y también se aplaude.

Después se retira la multitud contenta a respirar en la caseta.

Seguir la racha de buen juego al Alcázar. Antes fue a los cuarenta minutos de la primera. Ahora es a los diecisiete minutos. Escobosa —cómo está Escobosa— marca el tercero, que es el primero de la concurrencia. Cuando llegar inmediatamente al cuarto. Una mano en el hombro de los sustos toledana por el profesor. El penalty, primer gol de esta cancha y en esta jornada; Puértolas no afina el tiro y el balón sale fuera de la suerte, muchacho. El cuarto llegó. No te-

nía más remedio que llegar, pues se estaba jugando con salero. Este lo remachó el buen Jesús. Y se acabó. Bueno, se acabó para el Alcázar, pues en las postrimerías, cuando faltaban dos minutos, Modesto, delantero centro toledano, envió un cañonazo haciendo diana en la cancela del imbatido Mayo, desbaratando las ilusiones de nuestro amigo el Cuco. Y terminó el partido.

Por el Santa Bárbara nos gustó el impulso juvenil y las ganas de lucha que imprimió. Todos rayaron a la altura de sus circunstancias, tirando a buenos.

Por el Alcázar agradó mucho la inclusión de Curro, que dio más movilidad a la delantera, destacando notablemente Escobosa por su brio y por los tres goles que marcó. El resto cumplió con creces su cometido, estando magníficos cubriendo a unos chavales que le echaron brio y coraje, escapándose algunas veces ante la pericia de los veteranos alcazareños.

La afición está contenta con todos y habla con calor de sus actuaciones. Y nosotros también.

### AL TERMINO DEL ENCUENTRO

Alcázar de San Juan. (De EME-EME).—Hoy reinaba una euforia limitada en los vestuarios locales; la victoria, por prevista, no ha causado mucha sensación ni en jugadores ni en el propio entrenador. Tan solo quedaba ese amargo sabor de última hora por el gol encajado que ha hecho que el Alcázar C. F. haya dejado de ser uno de los cuatro equipos nacionales que hasta la fecha mantenía su portal invicto.

Sacristán ante ello, nos dice: "Dentro de mantener esta buena racha de triunfos desde el comienzo de la competición, el gol encajado al término del encuentro nos priva de permanecer imbatidos en nuestro portal; éste es el único disgusto que nos llevamos, que en realidad alguna vez tenía que ocurrir y ya ha sido mérito encajarlo al quinto encuentro."

Hoy habrán visto todos que el equipo ha respondido plenamente y a mi entera satisfacción, hallándose perfecto en juego y en conjunción, así como en aguante físico durante los noventa minutos.

Se han debido marcar más goles, por lo que el resultado fiel, ha debido ser 6-0, no obstante haber luchado y batallado enormemente el conjunto forastero, que no está tan mal como se venía diciendo. Con la moral que tiene actualmente el equipo, espero permanezcamos imbatidos bastantes encuentros."

Juanito Soto, delegado en Madrid, del Alcázar:

"Se han debido meter más goles. El resultado ha debido ser 7-0. El equipo visitante sumamente correcto y peleón. De seguir la racha de moral de nuestro equipo, no hay quien nos baje de la cabeza de la clasificación. El domingo a ganar seguro en Guadalajara."

La caseta visitante, no ofrece mucho pesimismo; parece esperaban si no el resultado final, si lógicamente perder este encuentro, de ahí que su entrenador señor Montojo, se preste gustoso a la entrevista y manifiesta:

"El resultado lógico como ustedes habrán podido ver, ha debido ser 3-1. Cuando mi equipo se ha echado hacia adelante or-

denadamente, también ha sabido meter en su terreno al Alcázar. Tenga en cuenta que mi equipo está formado por jugadores jóvenes y sumamente modestos y confío plenamente en que estos muchachos al término de la competición dejen al Club en la Tercera División. El público alcazareño, sumamente correcto, para él nuestro mejor saludo."

Agradecidos por nuestra parte, Sr. Montojo, y que se cumplan sus deseos.

## EN SOCUELLAMOS

# Con cerrojo y buen juego, ganó el Femsa un positivo

## Nulidad total en la delantera local

SOCUELLAMOS. (de nuestro corresponsal ZAFRA).—Socuellamos, 1 (Gonzalo); Femsa, 1 (Cuevas).

SOCUELLAMOS: Aurelio (1); Palero (3), Otero (2), Goyo (1); Ramón (1), Josete (2); Gonzalo (1), Alonso (0), Santos (0), Rodolfo (1), Zamorano (0).

FEMSA: Colmenero (1); Ballesteros (2), Hernández (1), Ruiz (1); Cantalapiedra (2), Martínez (1); Serrano (3), Cuevas (2), Pérez (2), Villaverde (2) y Chamochín (2).

Arbitro: Dirigió el encuentro el colegiado de turno, señor De Sosa, que cometió muchos errores de apreciación. Amonestó a varios jugadores y como es habitual, no quería saber nada dentro del área. Su labor, fué discreta. En las bandas, mejor García Romero que Fernández.

### INCIDENCIAS

Pocas incidencias dignas de mención. Tuvimos una tarde inmejorable. Escasa concurrencia, debido a las tareas de vendimia. Partido correcto, salvo algunos conatos, por nerviosismo en los jugadores. Tres córners sacó el Socuellamos por una los visitantes. Y hasta hubo su cambio de balones y todo.

### EL PARTIDO

Difícil y comprometida es en muchas ocasiones la labor de un cronista a la hora de enjuiciar con veracidad la labor del equipo de casa, teniendo en cuenta a ese grupo de apasionados, que cada club tiene en su haber, que quieren verlo siempre ganar y pretenden vislumbrar en todo momento el lado perfecto de cada actuación, elogiando cínicamente, una labor que no se ha llevado a cabo en el terreno de juego, lo que perjudica enormemente al equipo. Si todos nos limitáramos a reflejar la verdad, aunque a veces sea cubierta de un paño más suave y bonito, para que no parezca tan cruda a simple vista, será mucho mejor, con signos más positivos y favorables, que si pregonamos una falsa verdad, haciendo caer en el halago y la vanagloria a quien va dirigida. Socuellamos, desgraciadamente, cuenta entre sus "aficionados", esos de nombre sólo, un buen grupo de apasionados seguidores, que a fin de cuentas no benefician en nada al club y a la larga nos queda la duda de si concen eso que se



### POR LA MAÑANA

Lo encontramos en la esquina de Damián, apoyado sobre el indicador de tráfico, con la cabeza entre las manos. Sin que nos vea, nos acercamos a él, y en un soliloquio le oímos decir:

—Santa Bárbara bendita, en el cielo estás escrita...

—Pero, Cuco, qué haces?

—Ná. Estaba rezando una oración que me enseñó mi agüela cuando era chico y tronaba.

—¿Para qué, Cuco, para qué?

—¡Anda éste! Pa que no truene esta tarde. Porque, en donde menos se piensa, salta la liebre. Y estaría gracioso que tronara ahora que vamos embalaos "palante", aunque Santa

# El «Cuco» está que chuta con las victorias continuadas de su Alcázar

Bárbara no creo yo que haga una barbaridad.

—No seas pesimista, Cuco. Ya ves, tú desconfiabas del partido con los pequeños del Calvo Sotelo y el Alcázar lo venció, si no con holgura, si lo suficiente para traerse los dos puntos, que era lo más halagador.

—Mia que estuvo la ccsa apurá. La defensa estuvo muy bien organizada y Mayo en la puerta icen puahí que estuvo la mar de florío. Cuentan y no acaban lo bien que estuvo aquello. Mira, si tengo ya confianza en los cachorros —¿se le pueden llamar cachorros?— que pienso escribir una carta al Villarrobledo (Pasa a novena página)

llama fútbol o desconocen el cariño y apoyo sincero al club. A ese grupo, sin pasión, queremos hacerles comprender la realidad de lo acontecido el domingo en el "Paquito Jiménez". El Socuellamos no jugó bien, en especial en su delantera, donde los cinco hombres que le componen no supieron acertar a desbaratar la cerrada defensa de los visitan-

el Femsa; continuó la presión local, pero siguió, también, la inoperancia e ineficacia de los delanteros azul socuellaminos. El encuentro no tuvo más brillantez que la de la excelente tarde y el consiguiente disgusto. Destacaron por el Femsa, Hernández, Cantalapiedra, Pérez, Serrano. Por el Socuellamos, Palero, sobre todos, siguiéndole en



Así se produjo el único gol del Socuellamos. (Foto Carrión)

tes, ni tampoco cuando, una vez conseguido el gol, el Femsa abrió líneas. Entonces las ocasiones llegaron más claras, pero en menor cuantía, claro. Al lanzar al ataque el Femsa, el Socuellamos tuvo que replegar algo sus hombres y adoptar una táctica elástica que le permitiera desbaratarse de los atacantes y a la vez llevar el peligro a la meta de Colmenero. Santos, que sacó un nueve en su camiseta, sólo existió a la hora de facilitarnos las alineaciones. Su labor fué francamente nula y en ello estuvieron a su altura sus cuatro delanteros de vanguardia... La primera parte se caracterizó con un cerrojo impresionante, hasta nueve hombres llegó a tener el Femsa en su área. El gol del Socuellamos cambió la tónica del encuentro; se realizaron buenas jugadas, por uno y otro equipo, pero sin peligro para ninguna de las dos porterías. Tras la consecución del tanto que igualaba la contienda, volvió a replegar-

méritos, Otero y Josete.

Los entrenadores opinan: Colón. "El partido técnicamente hablando, regular; han luchado mucho los dos equipos. Creo que el resultado es justo, por los méritos de los dos equipos. He visto al Socuellamos como la mayoría de los equipos, que esta temporada vamos a pasar una cantidad de apuros tremendos, tratando de eludir el descenso. A mi equipo no lo encuentro como yo quiero que juegue, no me acaba de convencer."

Campos: "El partido muy mal jugado por nuestra parte; todo nos ha salido al revés y francamente el resultado es normal. Faltó mucho decisión en la delantera. Justo resultado."

También el vice-presidente socuellamino coincidía totalmente en las apreciaciones de Campos, condenando igualmente la delantera... ¡esperemos a la próxima! Quizá haya más suerte.